

ETERNOS "EI"

SDA-love 50



Capítulo 1

SIEMPRE TUYO MI AMOR

Siempre la he amado en silencio y nunca le dicho nada por miedo, la vigilo, sigo todos sus movimientos soy su sombra y ella no lo sabe.

La hice sufrir y ahora me arrepiento de ello, será mía y yo suyo por una eternidad. Ese es mi deseo y también el suyo.

Sé que está cerca lo presiento y he de afrontar su encuentro por duro que me resulte y este dolor me mate por dentro he de afrontarlo.

He de afrontar mi destino y aunque muchas personas me quieren mi corazón tiene un dueño y su dueño es ella, y yo soy su esclavo y su más fiel servidor ella es mi ama y mi señora, y hoy voy a su encuentro....

ESE FESTIVAL, ESA NOCHE

Viajaba en compañía de mi mánager y mi novia, estaba nervioso y con un deseo enorme de verla, porque sabía que estaría ahí, miraba a mí alrededor por si la encontraba pero solo veía esas fans con la ilusión de hacerse una foto conmigo o pedirme un autógrafo. Eso era parte de mi trabajo y me gustaba.

Llegando al lugar tuve miedo algo me paralizaba, yo no quería bajar de aquella limusina deseaba escapar de todo aquello y si lo hubiera hecho, hubiera sido con mi niña como lo deseaba no lo saben ustedes bien. Mi mánager me dio un codazo para bajar de esa limusina y así lo hice, camine unos pasos, observándolo todo y llegando a ese teatro sobre mí cayeron decenas de fans y entre esas fans estaba mi niña. Mi corazón se aceleró al verla y la recogí entre mis brazos no quería dejarla escapar, quería abrazarla pero...

Pero ella se escabulló entre mis piernas sin poderla coger.

"Taradas" "Locas" "¿iQué han hecho!?" maldije a mis fans en ese momento.

Me reí interiormente porque sin saber cómo su celular llegó a mi bolsillo, intenté buscarla con la mirada y la hallé en la lejanía y me pareció que

estaba enojada pero estaba encantadora de todas las formas que pudiera imaginar.

Entre dentro del teatro acompañado de mi mánager y esa chica llamada Olga, me presento algunos actores españoles a los cuales salude cordialmente. Y nos acomodamos en nuestros asientos, me encontraba incomodo, realmente incómodo, no dejaba de jugar con su celular, de moverme, de secarme el sudor, de observarlo todo. Necesitaba salir de allí y tomar aire fresco.

Finalmente me levante de mi asiento y fui pasando entre esos artistas y pidiendo disculpas hasta la salida. Una vez fuera pregunte donde podía estar tranquilo y tomar algo y el portero del teatro me indico que siguiera la alfombra hasta una cafetería no muy lejana a ese teatro y así lo hice.

Me senté en una de esas mesas y me di cuenta de que un grupo de chicas no dejaban de mirarme. Se acercaron a mí y me pidieron un selfie tenia el celular de mi niña a mano y me hice ese selfie con su celular y pensé "Mas tarde lo pasaré al mío" y sin más dilación comencé a mirar su celular. Sabía que escribía pero en un principio no me interesaron sus escritos, lo vi una tontería, pero esta vez sí que me interese por ellos y comencé a leer una de tantas novelas que tenía y la verdad me gusto lo que escribía, era realmente bueno y fui leyendo capitulo tras capitulo y en mi segunda cerveza escuche la voz de mi mánager.

-¿Se puede saber que haces acá? y la gala.

-Puede esperar -le conteste sin levantar la vista del celular.

-iiiRodrigo!!! ¿Pero qué dices? te están esperando.

-Lee esto i¿Quieres?! -Y dame tú opinión.

Me quito el celular de las manos, lo ojeo y me soltó.

-Es bueno, realmente y ahora regresemos al teatro, la audiencia ya no puede esperar más y yo tampoco.

No deseaba entrar allí dentro os lo juro, no tenía ninguna ilusión de hacerlo, pero aun deseando huir como lo deseaba tenía que entrar ahí dentro, sonreír y poner buena cara aunque no la tuviera. Durante el camino mis ojos la volvieron a encontrar y seguía nuestra misma dirección "Esta es mi oportunidad, y no la puedo perder" —pensé.

El tarado de mi mánager no dejó de sermonearme durante el corto trayecto hasta el teatro, ya me tenia aburrido y deseaba decirle

iiiCállate!!! Pero no lo hice por educación.

Entro dentro y le dije que esperara un segundo que yo no tardaría entrar. Ella estaba al llegar y le di el celular al portero para que se lo entregara a mi niña, me hice un selfie con él, charlamos durante unos minutos. Ella se acercaba a nosotros y mi deseo por decirle te amo iba en aumento ya a nuestra altura, yo me escondí entre las sombras de ese teatro.

Cuando tuvo su celular en sus manos aparecí yo y ella salió corriendo otra vez, la llame pero no me hizo caso y corrí tras ella.

Discutimos brevemente iba a marcharme pero no lo hice me di media vuelta y la bese y en ese dulce beso unos flases irrumpieron mi felicidad, mi oportunidad de estar con ella. Y tuve que decirle amablemente a ese fotógrafo que me diera los carretes y cuando me los dio; me deshice de esos carretes, pero ella ya no estaba, había vuelto a desaparecer, e intente buscarla con la mirada y nada, no la encontré y regrese a ese teatro sin ganas de nada, sin ninguna ilusión, quería regresar al hotel y no al teatro ¿Por qué se comportaba así? con un pie ya dentro de ese teatro mi mánager me llevo arrastras a presentar esa gala.

No dejaba de pensar en ella "¿Dónde estaría?" "¿Qué haría?" estaba aburrido y miraba de reojo a mi mánager y al director de mi última película que no dejaban de charlar entre ellos deseaba llegar al hotel y dejarme caer en la cama y soñar con ella.

Salimos del auditorio y paseando llegamos al hotel.

Una vez dentro del hotel tuve la mayor sorpresa de mi vida ella estaba en el mismo hotel que yo, deje entrar en el ascensor a mis acompañantes y decidí acercarme a ella.

Al verme quiso huir de nuevo y cayo dos o tres veces hasta que le ayude a levantarse y sin apenas mirarme desapareció de mi vista otra vez.

Vi a un botones y le pregunte donde se alojaba la chica que acaba de caer al suelo y me señalo al recepcionista del hotel; me acerque a él y le pregunte por su habitación que me dio amablemente, nada mas lo supe le di las gracias y me encamine hacia las escaleras y subí los tres pisos a pie y entre en su habitación que por suerte no había cerrado, y allí estaba tumbada en la cama hablando en voz alta hasta... que...

...-¿Por qué decís eso?

Metió su cabeza dentro de la almohada, no dejaba de gritar y murmurar que yo era un sueño y desaparecia de su vista, me quite la chaqueta dejándola caer al suelo y me senté en el borde de la cama y llame a recepción para pedir una botella de champán, y ella seguía gritando que

marchara, que yo era un sueño. No tardaron en llamar a la puerta era el camarero con la botella de champán la dejó junto a la cama. Le dije que me iba a duchar y siguió gritándome, entre en el baño quitándome la ropa y me metí en la ducha.

Me encantaba canturrear mientras me duchaba. Salí envuelto en la toalla y ella seguía en la misma posición, me acerque despacio pues tenía miedo a su reacción, me senté en el borde de la cama y destape la botella de champán y le serví una copa que bebió con rapidez y sin apenas mirar y una segunda y una tercera hasta que mis labios se encontraron de nuevo con los suyos y mis manos fueron desnudándola poco a poco, mis ojos no dejaban de mirarla estaba como hipnotizado y alzo su copa pidiendo más champán que le serví de inmediato y sin protestar, no quería que amaneciera quería parar el tiempo y dejarlo así para toda una eternidad porque ella finalmente ella era mía y solo mía. Sentí unos extraños celos y no sabía a quién, esos extraños celos duraron solo unos segundos y me abrace a su cuerpo desnudo.

La bese y una y otra vez, y ella se dejó llevar por mis juegos, y mis perversiones, y mis deseos hasta caer exhaustos los dos, la mire durante unos segundos más apoyando mi cabeza en su pecho y debí quedarme dormido.

AL DÍA SIGUIENTE

Me desperté antes que ella y no dejaba de contemplarla y de observarla una y otra vez "Que linda eres mi amor" -pebsaba. No sé por qué motivo escribí aquella pavada en ese papel; pero la escribí, doblando la carta sonó mi celular dos o tres veces pero no me apetecía coger esa llamada sabía de quien era y yo solo tenía ojos para mi bebida ¡Que linda era!

De repente algo me toco, y un terrible grito sonó en mi oreja y al tarado este no se le ocurrió otra cosa que...

...-Buenos días mi amor ¡¿Has descansado?!

Berreo como una posesa.

Y yo me levante de la cama estaba desnudo, era algo muy natural después de una relación y mi amorcito no dejaba de mirarme ¿Me gustaría saber que pensaba en ese momento? os lo aseguro.

Vistiéndome sonó el celular otra vez e imagine quien era, ¿¡Cómo no!?! El boludo de mi mánager y solo me faltaba escuchar sus gritos también con

el dolor de cabeza que tenía.

-OK, ok, ok voy para ya -le conteste a toda prisa colgando mi celular y poniéndome la camisa.

No dejaba de gritar y sus gritos eran peor que los de mi mánager y acabarían reventado mis tímpanos, estaba enojada. muy enojada y abrochándome los pantalones me lanzo un cenicero que tuve que esquivar.

La bese en la frente y me apresure a salir de esa habitación sermoneándole lo que tenía que hacer ese día. Pero no dejaba de gritar.

Saliendo de la habitación sonó de nuevo mi celular era el loco de mi mánager otra vez que me esperaba a la salida del hotel, y me pregunto qué de donde salía y no me apeteció darle ninguna explicación aquella mañana "Que coño quería saber" "Era mi vida y no la suya" Aquel día tenía la agenda muy apretada e iba justo de tiempo y pensé "Espero no dar la nota" "No he tenido tiempo ni ducharme con las prisas del loco este y los de mi niña" ¿Que hará mi niña? ¿Seguirá gritando? ¿Seguirá enojada conmigo? -me pregunté bajando las escaleras. Vi a un botones y le pedí que le entregara la carta a mi marcha y vi a mi mánager haciéndome señas con la mano.

Me acerque a ellos que ya me esperaban impacientes, eran la actriz de la película, y el director de la misma para esa entrevista con una cadena de televisión a la cual no me apetecía ir, pero tuve que ir por exigencias del guión. Yo hubiera preferido estar con mi niña en la cama y gandulear con ella todo el día. Pero...

Tras una agotadora mañana regrese al hotel, con ganas de ducharme y descansar. Subíamos por las escaleras charlando mi mánager y yo cuando la vi envuelta en una toalla y fuera de su habitación ¿Por qué iba así la muy tarada? ¿Qué había pasado en mi ausencia? y me enoje por ello pero tuve que disimular ese enojo y actuar.

Y mi mánager se acerco a ella y educadamente le ofreció ayuda para ir a buscar las llaves de su habitación a recepción y me dejo con la reloca de mi amor que aprovecho ese momento para sermonearme otra vez y echarme la bronca, sabía que tenía razón con todo lo decía. que me había comportado como un hijo de puta y era cierto pero yo no podía decírselo aunque quisiera no podía decírselo tenía el tiempo justo para una ducha, relajarme escasamente unos 10 minutos e ir al teatro otra vez y presentar una nueva gala, que coño tenía que decirle: Si mi amor vos tenéis razón, pues quise abrir la boca pero no pude porque llegaba mi mánager con las llaves.

Mi mánager le dio las llaves y al mirarme me vio mala cara y para que cerrara su boca y no hablara más de la cuenta lo metí bruscamente en la habitación y cerré la puerta de golpe.

Una vez dentro fui al baño me duche y con la toalla envuelta salí fuera de la habitación y camine por el hol parándome enfrente de su habitación permanecí unos minutos observando esa puerta quería entrar hacer el amor con ella otra vez, lo deseaba, lo necesitaba. Pero fui un cobarde que dio media vuelta atrás regresando a su habitación.

Al entrar vi el traje ya preparado encima de la cama, me quite esa toalla que envolvía mi cuerpo y comencé a vestirme sin ningunas ganas y para acabar un poco de desodorante por todo el cuerpo y un poco de colonia para oler bien ante mi público y mis fans, unos cuantos selfies con ellas, una apetitosa de cena con toda ese gente y de regreso al hotel o eso pensé yo en ese momento porque vi a mi mánager hablando por su celular diciendo que si que acudiría a esa boliche de moda a promocionarlo "¿Que dices tarado? "No pienso ir a ese boliche, ve tu loco" pensé mientras acaba de arreglarme, siempre íbamos con el tiempo justo y pensé "¿iQuién me mandaría ser actor!?"

Cuando llegamos al teatro y hice todo lo de rigor y busque un hueco para hacer unas gestiones que quería hacer y unas de esas gestiones era desbloquear a mi princesa de facebook, twitter e instagram y así lo hice, vi a mi mánager haciéndome señas para acudir a su lado y presentar esa gala, tarde unos segundos en acudir a su encuentro y mientras caminaba hacia él acabe de mandar ese privado a mi niña y esperaba ansioso su respuesta, y olvide de poner mi celular en silencio. Y dando el discurso de clausura de esa gala recibí su mensaje.

Deseaba saber que me decía en ese privado, quería su perdón, me lo habrá dado pensaba ilusionado pero no fue así, la muy tarada había hecho todo lo contrario de lo que yo imaginaba la, la, muy... reloca me había bloqueado en todos sitios que yo la tenia bloqueada, estaba enojado, muy enojado. Si se hubiera cruzado en mi camino en ese momento la hubiera abofeteado la, la, la... "La muy jodida no sabe lo que le espera"

Salimos de ese teatro camino a ese boliche

En ese boliche tome unas copas antes de reunirme con mi mánager. Estaba dispuesto a ligarme a la primera que se cruzara en mi camino fuera linda o fea me daba igual. Pero al verla en ese boliche, bailando e intentando ligar con aquellos pibes, mi forma de pensar cambio por segundos y me dije ella es mía, me pertenece" iiiLocos!!! Creo que nadie advirtió mi grito y espere que se acercara a la barra a pedir algo y en ese momento aparecía yo también y sabría lo que es bueno.

Capítulo 2

EN LA DISCOTECA

Iba detrás de ella, seguía sus pasos; evitando que esas fans me reconocieran, me alborote el pelo, me puse unas gafas de sol. Quería pasar desapercibido entre esas fans y lo estaba consiguiendo cuando escuche su linda voz pidiendo una cerveza "Esa era mi oportunidad" Y se la arrebate de las manos y me la bebí de un trago.

Ella protestó pidiendo una segunda cerveza y dijo con su linda voz.

-Paga el imbécil que tengo detrás camarero.

"Yo encantado de hacerlo"

Quería esa segunda cerveza al precio que fuera y me gusto que me llamara imbécil y sin pensarlo dos veces la rodee con mis manos por la cintura acercando su cuerpo al mío, y noté su calor y mi corazón se acelero repentinamente "Dios como la deseaba" ¡Joder! no lo saben ustedes bien.

"No podía perderla" "Tenia que conquistarla" "Era mi oportunidad" Deseaba ser un chico cualquiera como los que se encontraban en ese lugar y no ser el tipo famoso que era al que todo el mundo persigue, hasta que ella me grito con su dulce voz.

-¿iQue haces!? iiiSuéltame o llamo a seguridad!!!

No la solté la apreté mas contra mi diciéndole.

-¿Quiero saber porque me bloqueaste en facebook, twitter e instagram?

-iiiRodrigo!!!

Le tape la boca con mi mano porque no quería ser descubierto por ninguna de esas fans y madre mía como muerde la niña juro no volverlo hacer porque me dolió y mucho, no lo sabéis y como soy actor tuve que hacer el papel de frotarme la mano como si no hubiera pasado nada.

Ella me miro entre divertida y enojada. Y tuve otro lindo sermón, disfrutaba con esos sermones. Y con ellos me iba enamorando un poco mas de ella. Me aparto bruscamente de su lado y se dirigió a la pista de baile y yo fui detrás de ella gritándole: Voy con vos ¡Espera! ¿Dónde vais? Cuando sin avisar aquellas locas se abalanzaron sobre mí e intente librarme de ellas sin conseguirlo ¿Qué hacían esas taradas? Esas locas... se sacaban selfies conmigo, me cortaban mechones de pelo, me

arracanan botones de la camisa, estaba asustado. E intente estirar de su chal pero demasiado tarde se escurrió de mis manos.

Muy pronto llegaron refuerzos para quitarme aquellas taradas de encima de mí, la vi en la pista de baile bebiéndose su cerveza "Cómo deseaba estar a su lado y beber una cerveza con ella" "Era mi anelo" "¿iY por qué no!?" -me dije. Esa era mi idea, mi maravillosa idea, pero el boludo de mi mánager, el muy tarado me lo impidió llevándome con él, Lo primero que hice fue saludar desde la cabina del disyokey a esas fans enloquecidas que no dejaban de gritar mi nombre. Más tarde me presentó a muchas personas importantes para él, pero no para mí; algunas de esas personas eran muy lindas y agradables, otras me resultaron antipáticas por no decir otra cosa de ellas.

Mientras yo permanecía con aquella gente, bebiendo y charlando sin parar. Ella había desaparecido otra vez ¿Dónde se había metido? Me levante de ese asiento con la excusa de ir al baño y buscarla pero mi mánager me miro, y me di cuenta que no se fiaba de mí y pidió a unos guardas jurados que me acompañaran hasta el baño y accedí a su petición sin ningunas ganas. Una vez de fuera de su alcance les dije a esos guardas jurados que me esperan en el baño que yo no tardaría en acudir a él. Y mientras se dirigían al cuarto de baño yo me dedique a buscarla por toda la discoteca. Hasta que la vi sentada cerca de la pista de baile. Y pregunté a un grupo de chavales.

-¿Cómo se llega a esa pista?

Me lo explicaron muy amablemente, pero... de repente una de esas chicas del grupo gritó.

-Es Rodrigo, es él. Madre mía es el, yo me desmayo. Rodrigo por favor me das un autógrafo o mejor un selfie -me dijo sacando su celular.

No se me ocurrió otra cosa que negar que yo era Rodrigo. Me critique a mí mismo, me dije de todas y disfrute haciéndolo os lo aseguró. Pero era la única manera que tenía de quitarme a esa piba loca de encima de mí. Y al mirar a la pista de nuevo Mi niña había vuelto a desaparecer ¿Ha dónde había ido?

La busque durante un buen rato sin hallarla en ningún lugar de ese boliche. Fui al cuarto de baño de las chicas haber si estaba allí y la cague porque tuve que salir corriendo o esas fieras me devoran. Ya aburrido de buscarla decidí regresar dónde estaban los demás.

Y al llegar mi mánager me pidió explicaciones por mi tardanza, explicaciones que no me apeteció darle. Me serví una copa de champan y luego otra y en la tercera copa llego Olga. Nos sacamos unas fotos para una revista española llamada Hola. Me había olvidado completamente de

mi niña pero al ver a Olga, tonteando conmigo, me acorde de mi princesa otra vez y la eche de menos. Comencé aburrirme a sentirme incómodo entre aquellas personas. Quería salir de allí, me estaba mareado, necesitaba aire fresco, me estaba agobiando. deseaba ir al hotel y tumbarme en mi cama mejor dicho en su cama quería estar a su lado y hacer el amor con ella otra vez y me levante de mi asiento para marcharme de ese boliche con tan mala suerte que al hacerlo caí encima de una chica muy linda por cierto con la desgracia que mi mano se apoyo en uno de sus pechos y ella... ya se lo imaginan lo que me hizo. Me levante como pude del suelo y le pedí disculpas que aceptó muy amablemente y al dar un paso hacia delante perdí el equilibrio de nuevo cayendo al suelo, estaba borracho y que... me importaba un carajo estarlo ¡Sabéis!

Mi mánager al verme así me saco volando de ese boliche para llevarme de nuevo al hotel. Y durante el trayecto no paro de recordarme que eso no era bueno para mi carrera, que así daba mala imagen de ella, y la verdad me importaba una mierda que lo fuera o no. Estaba harto de todo aquello en serio. Yo quería ser una persona normal y corriente y no la marioneta de esta panda de degenerados.

Entramos por el garaje del hotel y yo quería entrar por la puerta principal del hotel como todo el mundo y el muy boludo no me dejo hacerlo alegando que era dar una mala imagen de mi. Y al llegar a nuestra planta le dije.

-Yo me quedó aquí Julio, nos vemos dentro de unas horas ok.

Protesto e intento meterme de nuevo en mi habitación. Le dije que yo allí no entraba, que entrara él que yo me quedaba allí. Lo intento de nuevo y me empujo dentro de la habitación y yo lo empuje protestando otra vez.

—Que allí dentro no entraba, que esa no era mi habitación y que entrara él. Él también protesto y a mí que si protestaba. Yo quería entrar allí. Quería estar con mi niña y hacer el amor con ella. Yo entre en su habitación y Julio en la suya con sus protestas. Y al entrar en la habitación ella no estaba ¿Dónde se había metido esa tarada? Estaba enojado por su ausencia. Todo daba vueltas a mi alrededor y me dije "Bebiste demasiado loco" y como pude entre en el baño, me caí varias veces y me levante y me caí de nuevo y como pude me quite la ropa dejándola por el suelo y entre en esa ducha resbalando y cayendo al plato de la ducha. Alargue mi mano y deje caer el agua fría dos o tres veces encima de mi hasta que conseguí espabilarme, y salí de la ducha y me enrolle con la toalla; me dolía la cabeza y todo daba vueltas a mi alrededor y como pude me tumbe en la cama nada más hacerlo se abrió la puerta de la habitación "Ahora se iba a enterar esa tarada quién soy yo"

MENUDA BRONCA

No me equivoque era mi niña ¿Pero que le había ocurrido? Tenía el pelo mojado y algunos rasguños en las piernas y en los codos y enojado le pregunté.

-¿De dónde sales?

Me contesto de malas maneras sin apenas mirarme se dirigió al cuarto de baño, yo estaba de pie envuelto en mi toalla mirando esa puerta como un tonto "¿Por qué no entre?" fui un idiota al no hacerlo un completo idiota y ahora estoy arrepentido de ello. Regrese a la cama y continúe mirando mi celular que en verdad no estaba viendo nada solo pasaba con mi dedo las pantallas táctiles del principio.

Ella no tardo en salir del baño, y levante unos segundos la vista del celular para mirarla y ella hacía lo mismo y en ese instante se le cayó la toalla al suelo quedando su cuerpo desnudo ante mí solo unos segundos. Al ver que se acercaba cerré los ojos e intente hacerme el dormido ¿Quería saber que intenciones tenia?

Ella se sentó a mi lado, me observo durante unos segundos y con suavidad cogió mi celular y comenzó a mirarlo sin mas. Cuando la vi sonreír ¿Que tramaba? —me pregunté. Comenzaba a asustarme y a inquietarme y de repente... vi el flash de mi celular en mi cara ¿Y esa foto a que ha venido? —me pregunté ¿Pero que había escrito en mi celular? —me preguntaba. "Tenía que saberlo" "Tenia que averiguarlo" " ¿Pero como?" Dejo con cuidado otra vez el celular sobre mi y se tumbo en el suelo deseándome dulces sueños "Que linda era"

Mi amor apenas pudo descansar, se levanto del suelo, se vistió y salió de la habitación sin apenas hacer ruido y en ese momento aproveche para leer lo que había escrito en mi celular y al leerlo grite.

-iiiMaldita tarada!!! Si os cojo vereis.

Me vestí lo más rápido que pude, y salí de la habitación para alcanzarla.

—No te escaparás.

Cuando acabe de bajar las escaleras vi... a... "¿Que hace este loco acá?" a que habrá venido me preguntaba inquieto y me acerque a saludarlo. Mientras ella se escondía entre unas macetas. No muy lejos de nosotros "La muy linda se pensó que yo no la vi pero se equivoco"

Nos abrazamos. Yo seguía observando a mi bebita que seguía escondida. Mi hermano creo que la vio también porque gesticulaba con sus manos sin parar. Así que decidí acercarme y hablar con ella y que me explicara

porque lo había hecho "Que pensarán mis fans de todo esto" "Estaba preocupado"

La cogí de un brazo estirándola hacia mí y le grite.

-Vos en que pensaba para hacer esto.

Miro la foto y la muy loca exclamo entre risas.

-¡Qué lindo estas!

Y le preguntó a mi hermano entre risas.

-¿Se las hecho tu Ramiro?

Y yo...

-Déjate de boludeces, pendeja y contesta a mi pregunta. Por qué le preguntas a él, te estoy hablando yo y no mi hermano.

Ella seguía con sus risas y me llamo sonámbulo.

Y yo...

"Deseaba matarla" "La muy reloca" "Yo sonámbulo" "Ahora se iba a enterar"

Evitaba reírme y me resultaba difícil mantenerme enojado y le conteste.

-No soy sonámbulo te enteras y no niegues que vos me sacasteis esa foto o no la sacaste.

Seguía con sus risas.

Y yo esperaba una respuesta que no tardó en llegar.

-Y que si te la saque. Te importa mucho que lo hiciera Rodrigo, estabas tan lindo que... Tú también cotilleaste mi móvil y yo no te dicho nada y quiero saber porque me sigues en watsapp, nadie te ha pedido que me sigas ahí ¿Por qué lo haces?

-Ahí os sigo porque quiero, os molesta que lo haga, pues si es así vos os aguantáis. Y os voy a seguir os guste o no. Y ahora si me disculpas me voy a tomar una birra con mi hermano.

Ya me iba con mi hermano cuando...

-Ah me olvidaba decirte una cosa Rodrigo. Antes de irme y no verte nunca mas ¿Cómo aguantas todas esas chorradas? que te dicen, no lo entiendo sabes, porque yo no lo soportaria. Aunque no niego que un principio te las dijera también. Además si yo fuera tú ya las hubiera mandado a la mierda ¿Por qué no lo haces? —me preguntó.

La muy boluda tenía razón. Pero yo no podía dársela aunque quisiera, no podía y le solté.

-Ándate quiero estar a solas con mi hermano.

Y yo no quería decirle que la adoraba, que estaba loco por ella. Y le dije un par de mentiras a mi hermano; pero el loco no me creyó y finalmente le dije que era linda pero que estaba reloca y el me soltó: A vos que piba os gusta ella o la otra de la que me hablaste. Tienes que saber que me contaba cosas de vos y se alegro tanto de la agregaras de nuevo para bloquearla otra vez a que juegas. No jugaba a nada en serio y no podía el contarle el porque lo hacia y simple le dije que ella me había bloqueado a mi también y el muy tarado pareció alegrarse de mi bloqueo. Vi como se alejaba y daba media vuelta y venía hacia nosotros e intente disimular mi alegría y escuche su linda voz a mis espaldas.

-¿Puedo hablar contigo Rodrigo? —me preguntó

Y yo le conteste enojado, no sé porque me comporte así, la verdad es que no lo sé y ahora estoy arrepentido de ello.

-iiiÁndate!!! no quiero saber nada vos, andate quieres -le solte mientras apuraba mi último sorbo de cerveza y me pedía otra ronda "Loco aun bebéis con esta resaca" -pensé. Ni la mire deseaba que se fuera de mi lado, no quería verla, la odiaba "Que me pasaba" "¿iPor qué la trataba así!? No lo entendía. Vi como se marchaba otra vez gritando unas palabras que no entendí y me hubiera gustado entender.

Mi hermano me miro entre risas y enojado y el muy hijo de su madre, que es la mía también me dio una patada en toda la espinilla para que fuera detrás de ella, y eso pensaba hacer. Pero mi hermanito podía haberme evitado la cojera para ir tras ella, y me apremio a alcanzarla con un empujón y eso y hice.

Cuando la alcance la bese. Si hubieran visto su cara de felicidad "La amaba" en serio. Me fije en mi hermano que le hacía señas para que ella se marchara conmigo y al verlas estuve a punto de reírme. Pero ella seguía inmóvil mirándome y mirando de reojo a mi hermano sin saber qué hacer, Y él seguía bebiendo su cerveza entre sonrisas y manotazos.

Acerque mis labios a su oreja y le susurré.

-Ponete linda. Te espero dentro de 20 minutos en la cafetería. Y de aquí nos vamos a comer al mejor restaurante de Málaga.

Ella dudó de mis palabras creía que la engañaba y no era cierto no la engañaba no deseaba hacerlo. Me repitió unas mil veces que si la engañaba y yo le decía que no.

La vi subir en el ascensor, y bebiendo un sorbo de cerveza me levante precipitadamente dejando caer el taburete al suelo, mi hermano me miro y yo corrí hacia las escaleras, las subí de cuatro en cuatro y mientras las subía tuve un extraño presentimiento y no me equivoque con el cuando la vi salir de su habitación con la maleta en la mano.

Me asuste. ¡¿Me abandonaba?! "¿Por qué?" "Tenía miedo a perderla" "No quería perderla" "No me podía abandonar, ahora no" "La necesitaba a mi lado"

Me dolía el pecho, estaba mareado, tenía un nudo en la garganta y mi corazón se paró en seco.

Y no pude evitar decirle con ese nudo en la garganta.

-Sos linda de todas las maneras que os pueda imaginar, mi amor ¿Dónde vais? -le pregunté cogiéndole la maleta de las manos.

-Ya me iba -me soltó ¿Qué quieres ahora?

"No podía dejarla marchar"

"¿iTenía que hacer algo!?" -pero el que pensaba viendo como se marchaba.

-¿Dónde vas? -le pregunté.

No me esperaba que me soltara aquel royo. Yo jamás me había preocupado de ella y ahora quería hacerlo, deseaba hacerlo, y tenía que hacerlo.

Me di cuenta de que ya era tarde para todo eso. Pero tenía que intentarlo.

Vi como caminaba hacía el ascensor, y yo camine lentamente detrás de ella, estaba llorando y no me importaba hacerlo, me daba igual que ella me viera llorar, necesitaba hacerlo, necesitaba escupir esas lagrimas que oprimían mi corazón. Quería decirle que la amaba, tenía que decírselo, no se lo podía ocultar por más tiempo. Y di un paso atrás al ver el ascensor,

la mire de nuevo y mire de nuevo ese ascensor. Y me dije tienes que perder ese miedo a entrar en el ascensor, Si no lo pierdes la perderás ella ¿iEs lo que quieres Rodrigo!? Yo no quería perderla, tenia miedo a perderla. Y me arme de valor para entrar en el ascensor, tenia que hacerlo o la perdía. Y nada más se abrieron esas puertas yo también entre.

Estaba decidido a hablar con ella, y pare ese ascensor y al hacerlo el pánico se apoderó de mí. Intente serenarme sin conseguirlo, me sentía agobiado, quería salir de allí. Quise poner en marcha de nuevo el ascensor sin lograrlo, le di varias patadas a la puerta para que se abriera, intente abrirla con mis manos y no logré. Gritaba como un crió. Me comportaba cómo un crió y que. "Tenía miedo" y no saben cuánto, odiaba los ascensores quien me mando entrar ¡Ella! Me faltaba el aire. Me ahogaba. Necesitaba salir de allí.

Solo escuchaba sus risas, sus lindas risas. Me miraba divertida, pensaba que era un engaño y o no lo era. Moe pregunto si era claustrofobico y le conteste que si, y la muy boluda me abofeteo y yo la empuje tirándola al suelo, estaba nervios queria salir de alli porque no nos sacaban. Ella me gritaba: Que me callara que pronto nos sacarian. Pero no lo hacian. Cuando todo comenzó a darme vueltas, mi vista se nublo, mi respiración se paraliza. y mi cuerpo se precipito al suelo cuando...

...unas manos comenzaron a desnudarme rápidamente ¿Que sucedía? ¿Que pasaba? ¿Quién era? y escuche un grito "Era ella" me limpio el sudor con su camiseta, me abrazo y mi cuerpo noto su calor, su agradable calor, me acariciaba el pelo con sus dedos, me susurraba palabras de alivio y me abraza a ella cerrando los ojos y pensando "Rodrigo estas soñando" "Es un sueño" -pensaba. Pero no lo era y entre abri mis ojos y no era sueño era real. Ella estaba a mi lado y su mano no dejaba de acariciar mi pelo y tímidamente le dije.

-¿Contara algo de esto?

Me sonrió.

-Si salimos de esta pensare si lo cuento o no lo cuento Rodrigo. Y ahora relajate y descansa.

Me sentía a gusto con ella. Deseaba que el tiempo no pasará y se detuviera en ese momento que yo era tan feliz, por fin estaba a mi lado y no dejaría que nadie me arrebatara esta felicidad. Ese miedo me había dado una oportunidad y quería aprovecharla, no quería perderla.

Cuando note su cuerpo frío y unas extrañas convulsiones que me asustaron. La mire y ella se aparto de mi lado, se levanto dejandome caer al suelo y comenzó a caminar haciendo eses. Yo la miraba asustado y

preocupado ¿Qué le pasaba? se paro varias veces, sus ojos dejaron de brillar, y su respiración se acelero y pocos segundos después su cuerpo golpeo fuertemente el suelo del ascensor y de mi interior salio un grito ahogado y grite su nombre. Me arrastre a su lado. Abrazandome a ella, no quería soltarla y nada me separaría de mi amor cuándo...

...Esas puertas se abrieron de golpe y vi a mi hermano y a mi mánager, con unas personas que no conocía ¿Quiénes eran? Cuando intentaron separarme de ella grite que se alejaran de nosotros y que nos dejaran tranquilos, y que no la tocarán. Pero mi hermano y otra persona me levantaron del suelo, y en ese momento se la llevaron de mi lado, intente ir detrás de ella pero no me dejaron.

Mi hermano me tranquilizó diciéndome que solo era un desmayo y que no me preocupara pero yo lo estaba.

Mientras salía de ese ascensor acompañado de mi hermano se acercaron a nosotros los odiosos paparazi preguntando quien era ella y yo simplemente les conteste alguien que me ayudo a superar un trauma de mi niñez, y les dije también que me dejaran tranquilo que tenia que descansar y coger un avión, y que no me molestaran. Pero esos locos, esos tarados iban pisándome los talones y tenia que despistarlos, librame de ellos cuando vi el ascensor y le dije a mi hermano que me empujara dentro de el, me miro extrañado y le apremie que se diera prisa en hacerlo. Me empujo y pensé "Espero que funcione" Una vez dentro pulse otra vez el stop conteniendo la respiración, esperaba que no ocurriera nada raro o... pasado unos minutos salí de ese ascensor pulsando la planta donde quería ir y una vez se abrieron las puertas comencé a correr hasta la habitación donde se encontraba Clara.

Entre en su habitación de golpe sin pensar si podía estar acompañada o no, y me senté a su lado esperando su recuperación.

Le cogí suavemente las manos, estaban frias y con mis dedos comencé acariciarlas. No dejaba observarla y me resulto tan frágil e indefensa que inconscientemente aun me enamore mas de ella ¿Como pude hacerle daño? -me preguntaba. Cuando alguien entro en la habitación y solté sus manos sin pensar "¿iQue haces!?" "Vuelve a cogerlas"

Quien había entrado en la habitación y al mirar vi mi hermano que nos sonrió. Y a los pocos segundos salio de la habitación dejándonos solos otra vez, mi corazón estaba loco, poseído, envenenado por ese dulce elixir que se negaba a dejar de beber, queria mas y mis labios se acercaron a su oreja para susurrarle...

...Te quiero.

No me había fijado en ella como hasta ahora, si había visto fotos suyas en su facebook pero no era lo mismo que verla al natural, que en la red. Nadie diría que era quince años mayor que yo ¿Quién le importaba eso? "A mi" pense. En un principio tal vez ahora ya no la quiero tal y como es "Que linda sos, mi amor" pensaba. Cuando algo apretó mi mano y me pregunto.

-¿Donde estoy?

Me abrace a ella y mis labios rozaron los suyos... Cuando...

...Ella me aparto suavemente de su lado preguntándome de nuevo.

-¿Que ha ocurrido Rodrigo? ¿Quiero saberlo?

Me abrace de nuevo a ella y ella me aparto otra vez.

-¿Que ha pasado?

Se lo explique en breves palabras. Y esta vez fue ella quien se cobijo en mis brazos. Y yo la abrace también. Los dos nos mirábamos y mientras lo hacíamos llegamos a un acuerdo y ese acuerdo fue que ahí fuera no nos conocíamos de nada y fuera de su alcance nos amaríamos en secreto siendo la pareja perfecta.

Mientras hablamos de todo lo sucedido llamaron a la puerta y me acerque a ver quien podía ser y era mi hermanito advirtiéndome que mi mánager comenzaba a enojarse de mi tardanza, que donde me había metido, me sonrei y la mire. Tranquiline a mi hermano diciéndole que ya me dirigía hacia allá, que no se preocupara de nada y acompañándole a la puerta le puse al corriente de mis planes que eran los siguientes lo primero que tenia que hacer nada mas salir yo de allí, era ponerle al corriente de lo que yo le había contado a mi princesa y una vez hecho se reunirían conmigo en el avión.

Nada mas salir de su habitación aun habían paparazis que no pude esquivar, que al verme me preguntaron lo mismo y yo les conteste lo mismo otra vez y los aparte de mi lado para dirigirme a mi habitación donde me esperaba mi mánager y su sermón y preparar ese vuelo en dirección a Madrid.

"Esperaba que a mi hermano le fuera bien y no tuviera complicaciones"